
Après l'assemblée de la Seynoise 
L'assemblée générale de la 

Philharmonique s'est déroulée 
récemment. Après avoir sou
haité la vienvenue et présenté 
les meilleurs vœux. le prési-
dent remerciait les généreux 
donateurs en particulier : 
MM . Claude Content. Fiol Re
né. Autran Marius et Ferdi
nand Baschieri. 

Après lecture du procès
verbal de l'assemblée du 17 
janvier 82 et le bilan financier 
de l'année écoulée . M . Jean 
Arese se félicitait de la bonne 
·tenue des musiciens au cours 
des concerts . et particulière 
ment celui du 8 mai donné en 
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soirée. salle Maurice -Baquet. 
Il faut rappeler que le lende
main de ce grand concert se 
tint à la salle des fêtes de la 
mairie le congrès de la Fédé
ration musicale du Var. De 
nombreuses délégations va-
roises y prirent part aux côtés 
du président confédéral . 
M . Ameller . 

A l'issue de ce congrès un 
apéritif fut offert par la mairie à 
tous les participants . Puis tous 
les participants se retrouvaient 
dans la cantine réfectoire de 
l'école Ernest-Renant pour un 
repas fraternel très apprécié 
par les convives. 

En ce qui concerne la créa
tion d'un immeuble de la mu
sique. véritable conservato ire 
de La Seyne. celui-ci est à 
l'étude par une délégation mu
nicipale . 

Tous les membres présents 
remercient sincèrement M. le 
maire et son conseil municipal 
pour la subvention accordée à 
notre société . 
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Enfin. au chef de musique . 
sans qui c La Seynoise , ne 
serait pas ce qu'elle est. tous 
les membres présents of 
fraient un cadeau en remercie 
ment de son dévouement pour 
notre société . 




